



La course de l'espoir : les enfants ont la parole

- Nous avons couru pour des enfants malades. **Julia**
- Au début de la course, ce sont les tous petits qui ont commencé suivi des moyens, des grands, des CE1/CE2, CM1/CM2 et pour finir les parents. **Camille**
- Je me suis bien amusée. **Pauline**
- J'ai couru avec mes amis. **Adam**
- J'ai couru de toutes mes forces pour l'association Capucine. **Lucien**
- Je trouve que la fin était marrante parce que tout le monde courait. **Thomas**
- J'ai aimé courir autour des bases. **Axel**
- J'ai ressenti que tout le monde était heureux. **Marie**
- Moi, j'ai aimé quand les petits ont couru. **Maxime**
- Je suis fière de moi. Je cours comme papa et je prends ça pour un compliment. **Alexane**
- Tout le monde a bien couru contre la leucémie. **Margaux**
- J'étais très contente de courir et j'ai eu très mal au cœur. **Emma**
- Les CE1 et les CE2, on devait faire huit tours. Après, j'étais essoufflé. **Samuel**

